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ВОЗРАСТАЯ ВМЕСТЕ, выпуск 1. 
 

Изначальный план. 
 

 
 
Чтобы быть в единстве и работать вместе, нам нужно согласиться на том, во что мы 
верим и, что мы стремимся к одним и тем же целям. Поэтому сегодня мы поговорим 
именно об этом. 
 
Мы – тело Христа и Бог ожидает, когда мы все возрастем и «станем зрелыми людьми, 
подобными Христу, достигнув такого же совершенства, что и Он» (Еф.4:13 Совр.пер.)  
 
Зрелость – это когда человек начинает отвечать не только за себя, но и за тех, кого Бог 
вверил ему, за тех, кого Бог привел в Божью семью, через вас. Мы призваны быть 
лидерами и воспитывать лидеров. Таков план Христа для Его Церкви. Поэтому нам нужно 
быть в единстве веры, понимания и целей. Чтобы когда начнут приходить люди, они не 
были растеряны, когда один будет говорить одно, а другой другое, но чтобы все 
двигались в одном направлении. 
 
Чтобы понять цели, нужно посмотреть на первоначальный план, то есть то, для чего что-
то было сделано или, в случае Божьего творения, для чего мы были сотворены. 
 
Кто мы и для чего мы были созданы, в целом и каждый из нас в отдельности? 
 
Мы прочитаем несколько мест из Писания и потом, вы можете решить для себя, верите 
вы этому или нет. Но эти места очень простые и сложно не понять то, о чем там будет 
идти речь. Мы будем «строить» фундамент и стены, так чтобы вы были крепким Храмом 
нашего Бога. Вам не нужно знать много, вы можете победить дьявола 1 стихом, если 
только вы в него верите! 
 
Итак, начнем с книги Бытие.  
 
*** 
Быт.1:26-28 – И сказал Бог: сотворим человека по образу Нашему по подобию Нашему, 
и да владычествуют они над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над 
скотом, и над всею землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися по земле. И 
сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; мужчину и 
женщину сотворил их…. 

Заметьте, в начале 26 стиха написано, про человека (ед. число) а потом сказано: «да 
владычествуют» - мн. число. Потом написано, что Бог сотворил мужчину и женщину, 
значит, женщина входит в число тех, кто будет владычествовать!!!  
  
…И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь, и наполняйте 
землю, и обладайте ею, и владычествуйте над рыбами морскими и над птицами 
небесными, и над всяким животным, пресмыкающимся по земле. 
 
Видите, человек был создан, чтобы владычествовать и обладать землей!!! Это значит – 
царствовать, властвовать, господствовать, преобладать, править на земле. Если в самом 
начале человек был создан по образу (то, как мы выглядим) и подобию Бога (то, кем мы 
являемся), и мы знаем, что мы преображаемся в образ Христа, значит, что-то было 
утеряно. Каждый человек имеет власть над землей. Туда, куда ступает ваша нога, должна 
быть святая земля, Царство Бога! И если нам сказано господствовать, значит, земля 
может находиться в непослушании Богу. 
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Мы можем сказать, что на земле 2 семьи – Божья семя и дети дьявола. Но мы не 
относимся к детям дьявола так, как к дьяволу, нет, мы любим всех людей, но мы 
владычествуем над землей, не над людьми! Это почему Иисус, зная первоначальный 
план, говорил Своим ученикам: это у язычников «правители господствуют над ними, и 
вельможи властвуют ими, но между вами да не будет так». (Мтф.20:25-26) Итак мы не 
господствуем над людьми. Вы не можете никого заставлять или заманивать обманом. Да, 
вы можете заставить кого-то произнести те слова, которые бы вам хотелось услышать, но 
вы не можете изменить их сердце, если только они сами не захотят этих изменений, и 
уже тогда Святой Дух будет менять их, т.к. Он наставляет на истину, открывает ее и 
истина сделает их свободными! Христианство – это не просто послушание, это 
изменение сердца, послушание, идущее из сердца. Это не моральные принципы или свод 
каких-то законов и правил. Христианство – это, когда вам не нужны никакие правила, 
потому что правила уже находятся в вашем сердце и вы живете правильно. 
 
Итак, у нас есть право господствовать над землей и брать в плен все, что непослушно 
Богу и не соответствует Его Слову, наступать на змей и скорпионов и на ВСЮ силу 
вражью! 
 
*** 
2 Кор. 2:14 – Но благодарение Богу, Который ВСЕГДА дает нам торжествовать во 
Христе… 
Хотя мы иногда проигрываем сражения, Бог может обратить это во что-то хорошее, и это 
обязательно приведет нас к тому, что мы БУДЕМ ТОРЖЕСТВОВАТЬ!!! Но это не значит, 
что мы не должны побеждать в КАЖДОЙ битве. Мы должны побеждать, но это не значит, 
что мы будем, и все потому, что в этой области у вас не было достаточного понимания 
Бога и Его Слова. Но Писание говорит, что «во всяком испытании Он даст и выход из 
него, и силы для его преодоления» (1 Кор.10:13, РБО).  И это будет триумфом. Бог хочет, 
и со Своей стороны сделал все, чтобы вы были победителями, чтобы ко всему, к чему вы 
прикоснетесь, было благословлено, чтобы все исцелялись, каждый раз, 100%. Но когда 
это не происходит, это не потому что Бог неверен. Проблема не в Боге, но чаще всего в 
том, что описано в 4 главе Евангелия от Марка. Я имею в виду «заботы мира сего», 
которые сбивают ваш фокус, отвлекают вас и заглушают Слово, а когда Слово 
подавлено, вы проигрываете. 
 
…. Который всегда дает нам торжествовать во Христе и благоухание ПОЗНАНИЯ о 
Себе распространяет нами во всяком месте. 

 
Итак, люди узнают о Христе только через нас. Если мы Его не проявим, то они о Нем не 
узнают. Вот в чем заключается истинное ТОРЖЕСТВО!!! Торжество, когда вы являете 
Христа в любых обстоятельствах, везде и всегда. Возможно, вы проходите через 
испытание, но если люди, которые видят то, через что вы проходите, увидят Христа, а не 
вас – это истинная победа!!! Это почему враг любит закручивать гайки, так чтобы вы 
взорвались, потому что он надеется, что вместо БЛАГОУХАНИЯ Христа люди унюхают 
нечто другое – нашу смердящую натуру. 
 
*** 
Пс.36:23-25 – Господом утверждаются стопы такого человека, и Он благоволит к 
пути его:… 

Заметьте, если мои стопы утверждаются Господом, и Он всегда дает мне торжествовать, 
то не важно, куда я иду, я одержу победу всегда и везде! Согласно Римл. 8:14, все, кто 
водится Святым Духом является Его сыном. Мы – Его сыны, значит, вы водитесь Духом, 
конечно, это еще не значит, что вы послушны. Но Он всегда говорит вам куда пойти. 
Однако, из-за того, что мы двигаемся слишком быстро, мы часто упускаем понимание 
того, куда нам идти и как поступить. Но как только мы научимся познавать Его Во всех 
наших путях, Он направит наши стези. Он всегда наставляет, всегда ведет, мы всегда 
можем быть ведомы, но мы не всегда послушны. Наше послушание в том, чтобы 
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познавать Его, хотеть знать Его мысли и желания в той или иной ситуации, хотеть и 
поставить Его желания превыше наших, тогда Он направит вас во ВСЕМ – в области 
отношений, бизнеса, финансов, во всех областях. Просто сделайте следующее, прежде 
чем принять какое-либо решение, остановитесь на секунду, сделайте глубокий вдох, 
спросите Его, что Он думает, и дайте Ему возможность дать вам понимание и потом 
поступите согласно этому. И чем больше Слова будет «проникать» в вашу душу и 
отделять дух от души, тем больше мы будем понимать, куда Он нас ведет. Поэтому 
обновляйте ваш разум по Слову. 
 
….когда он будет падать,… 
  

Видите, даже Божий человек может упасть. Если человек упал, это еще не значит, что он 
плохой!  Итак, 
 
….когда он будет падать, не упадет, ибо Господь поддерживает его за руку.  
 
Бог поддержит его! Он даст ему опору и силы! Прелесть в том, что это написано в ВЗ, а в 
НЗ нам обещано, что если мы будем делать определенные вещи, мы НИКОГДА не 
преткнемся и не упадем!!! Видите, насколько лучше тот завет, в котором мы с вами 
живем?! Если мы сделали ошибку и упали, то для нас есть надежда, но лучшая надежда 
– понять, что мы живем в НЗ, понять что нам гарантировано в этом завете и начать 
пользоваться его благами и научиться не падать вообще!!! 
 
Если вы будете думать, что это нормально ошибаться и падать, то вы постоянно будете 
это делать. Но вам нужно понять, что это не является планом Бога для вас! Это 
ненормально ошибаться и падать! Да Он простит и поможет подняться, но это не значит, 
что Он ожидает от вас, что вы будете падать!  
 
Читаем дальше: 
…Я был молод и состарился, и не видал праведника оставленным и потомков его 
просящими хлеба. 
 
О чем это нам говорит: вы должны решить, что вы не будете умалять о хлебе. Под 
словом хлеб подразумевается, во-первых – «пища», вы не будете попрошайничать, 
потому что Бог ваш обеспечитель, и Он даст вам ваш «хлеб насущный», за который вы 
можете Его благодарить. А во-вторых, из Нового Завета мы знаем, что хлеб – это 
исцеление. Нам не нужно умалять Бога обеспечить нас или исцелить нас. И то и другое – 
наше наследие.  
Не качайте свои права перед Богом, а просто благодарите Его за то, что Он уже все 
обеспечил для вас! А от вас требуется поверить и принять.  
 
*** 
Вернемся к книге Бытие, к 14 главе, прочитаем стихи, начиная с 14го: 
 
Быт.14:14-16 – Аврам, услышав, что сродник его взят в плен, вооружил рабов своих, 
рожденных в доме его, триста восемнадцать, и преследовал неприятелей до Дана;… 
 
У Аврама было 318 вооруженных и натренированных воина из его дома. Это говорит о 
том, что эти люди обучались постепенно, изо дня в день, на протяжении какого-то 
времени, у него была своя личная гвардия, которую он лично обучал как воевать.  
 
…и, разделившись, напал на них ночью, сам и рабы его, и поразил их, и преследовал их 
до Ховы, что по левую сторону Дамаска; и возвратил все имущество и Лота, сродника 
своего, и имущество его возвратил, также и женщин и народ. 
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Если посмотреть на карту, то мы увидим, что он не только догнал тех, кто захватил его 
родню, разбил их полностью, несмотря на то, что они были в меньшем кол-ве (т.к. 
нападали ночью), вернули ВСЕ, что было отнято!!! Они не остановились, но забрали все!!! 
Вера не останавливается, пока не получит ВСЕГО. Зачастую те, кто начинает сражаться, 
получив от дьявола крохи, начинает думать, что ответ получен и довольствуется малым, 
вместо того, чтобы разбить врага подчистую и заполучить ВСЕ.  
Аврам и его воины преследовали их до Ховы, если смотреть по карте, это расстояние 
примерно равно 150 км!!! На тот момент у них не было машин, они прошли все это 
расстояние пешком, преследуя врага!!! Они не остановились, а преследовали врага! 
Потому что ими двигало желание – разбить тех, кто атаковал Лота. Аврам знал, что 
значит не оставлять своих в беде.  
 
Это то, чему должна научиться церковь! Нам нужно научиться заботиться о своих. Нам не 
нужно скрывать то, через что мы проходим, но не бояться делиться тем, что у нас 
происходит и просить о помощи. 
 
Аврам был человеком, который не собирался сдаваться! Он шел в атаку и преследовал 
врага, пока полностью не разбил его и не получил всего, что принадлежала его 
родственникам. Это то, каким должен быть каждый из нас. Мы не должны 
останавливаться при легком улучшении состояния человека, но идти до победного конца! 
 
Мы – город, стоящий на вершине горы.  
Мы – свет миру!  
Мы – соль, которая сохраняет, исцеляет, и «сжигает», когда помещена на рану. Это не 
всегда приятно, но это необходимо, чтобы очистить всю инфекцию.  
Мы – в завете друг с другом. И каждому из вас нужно решить, что мы будем стоять 
вместе, мы не разбежимся в разные стороны при первом запахе дыма. Даже когда 
обстановка будет накаляться, мы не будем жалеть себя, но будем полагать душу свою за 
других. Мы должны научиться быть командой. Нас не должны волновать атаки врага, но 
только то, чтобы быть командой, потому что, если мы будем едины, то мы сможем 
отразить любую атаку. Потому что, его атаки зачастую направлены на то, чтобы 
разделить и уничтожить нас по отдельности. Он хочет сделать так, чтобы люди 
разозлились, обиделись и убежали с поля боя.  
 
Поэтому каждый из вас должен подумать и принять решение, находитесь ли вы в 
правильном месте? Если же вы не уверены, что то, где вы сейчас находитесь - ваше 
место, то найдите это место и будьте там. Если же Бог призвал вас быть там, где вы 
сейчас находитесь, то посвятите всего себя!!! Будьте там в духе, душе и теле! Станьте 
членом команды, на которого другие смогут рассчитывать!  
 


